



CARTAS

«Las bicis eléctricas es tirar el dinero»

Señores Aburto y Gil, alcalde y concejal de Movilidad. Me gusta patear Bilbao y desde

que cambiaron las bicis a pedales por las eléctricas me da vergüenza lo que observo. Tengo en mi poder fotos de bicis eléctricas abandonadas debajo del scalextric 'peatonal' que va de Zorroza al Muelle Sirgueiras, donde las bicis ascienden y descienden a velocidades que asustan. Otra del 12 y 13 de enero, en Muelle E. Churruga-Abandoibarra. El día 17, en Muelle Olabeaga, 22, junto a un minúsculo juego de niños y parada de bus, la bici eléctrica bastante perjudicada. Y para más irri, otra en un portal de Sabiniano Arana, en medio de las



escaleras de acceso a la casa (sin comentario).

Y una ¡atención! urgente, antes de que ocurra un accidente. Por el bidegorri de Doctor Areilza, las bicis, eléctricas y a pedales (de particulares), pasan a mucha velocidad por una zona donde hay entrada y salida al metro. Tal vez

sería recomendable poner bádenes en esas y otras zonas de riesgo. Si no hay educación, tampoco hay educación vial.

Me dirijo al Consistorio, tal vez estarán conmigo en que lo de las bicis eléctricas es tirar el dinero que pagamos todos; señor Gil, sea valiente, rectifique y regrese a las bicis a pedales, que además de ser más económicas, son para el usuario muy sanas.

Si no toman medidas ya, olvidense de mi voto en mayo y señor alcalde, esto no se arregla con darle otra concejalía al señor Gil. Si sale elegido debe desautorizarle y con-

vencerle de que el juguete de las bicis eléctricas se ha terminado. A ambos invito un sábado o cualquier día festivo a recorrer Bilbao y ver la auténtica realidad. Con todos los respetos, gracias de antemano por atender mis demandas y quedo a su disposición.

IGNACIO MARÍA BURGOS

OBITUARIO**«Carlos Frontaura»**

Un réquiem por el amigo que se nos ha ido, por el hombre bueno que se preocupó por la sociedad privándose de mestezes personales, su nom-

bre en letras mayúsculas, Carlos Frontaura. Ambos compartimos nuestro espacio de un modo totalmente altruista a diferentes ONG con el mismo objetivo, la lucha contra la pobreza; algo que en contra de nuestros deseos, por razones de salud, hubimos de abandonar. Nos sobran razones a todos los que te conocieron, así como a los que compartimos nuestro tiempo a tu lado. Descansa en paz querido amigo, y resérvanos un pequeño hueco en ese lugar desconocido que seguro será un buen lugar.

JOSÉ RIVAS (DURANGO)



«Josune, tú siempre en la cima. Zorionak de parte de toda la familia».



«Zorionak prima Bego en tu 7 cumpleaños!!! Me encanta jugar contigo. Luego te tiraré de las orejas. Un beso de Nerea y otro de los aítites y tíos».



«Zorionak en tu 11 cumpleaños!!! De parte de toda la family y en especial de aita, ama y Gorka. Te queremos!!!».



«Zorionak cariño. Gracias por haber aparecido en mi vida. La espero ha merecido la pena. Te quiero».



«Zorionak Jonathan, te deseamos muchos éxitos con tus proyectos y sabes que toda tu familia te apoyamos. Que pases un feliz día».

FOTO DEL DÍA**OTEANDO EL HORIZONTE**

«Ale up!, parece decir la gaviota capitana al resto de la tropa encaramada en el puente de Calatrava», describe **Dionisio López**.



«Zorionak preciosa, disfruta de tu día y no dejes de sonreír nunca. Un beso muy grande de aita, ama y Udane».



«Zorionak princesa. Te deseamos lo mejor en tu cuarto cumpleaños y que sigas siendo tan simpática y haciéndonos tan felices. Un enorme beso de tu familia».



«Zorionak Maialen! Qué mayor, 8 años! Te queremos más que a nadie en el mundo. Muaccc. Aita y amatxu».



«Felicitaciones Eliziane! Dios te ha premiado con un nuevo año de vida con nosotros. Mereces festejar al máximo, porque lo mereces. Que recibas muchos años colmados de salud y bendiciones. Recibe nuestros mejores deseos, junto a un fuerte abrazo. De parte de toda tu familia».

CONTACTA CON enlace

enlace@elcorreo.com, 94 487 01 95,
C/ Pintor Losada 7 - 48004 Bilbao

El responsable del tratamiento de tus datos personales es Diario El Correo S.A.U., quien los tratará con la finalidad de gestionar tu participación en Enlace y poder publicar en El Correo los contenidos que nos envíes, sobre la base de nuestro interés legítimo de mantenernos en contacto contigo. Tus datos personales están seguros con nosotros y no los cederemos, salvo por obligación legal. Tienes derecho a acceder, rectifi-

car y suprimir tus datos, así como otros derechos, como se explica en la información adicional sobre privacidad que encontrarás en la siguiente dirección: www.vocento.com/politica-privacidad. Podrás darte de baja en todo momento o realizar cualquier comunicación dirigiéndote por escrito a la dirección postal indicada en el email: enlace@elcorreo.com